

新しい芽を生み出す

算)。

また、和歌山県が地球と宇宙をつなぐ世界的な拠点になることで、宇宙教育の充実や、将来的には宇宙関連産業の呼び水となるなど、中長期的にもさまざまな波及効果があるものと期待されます。

そのためにも、まずは同社の事業が軌道に乗るよう支援するとともに、ロケット打ち上げの瞬間の臨場感を体験することができる見学場など、地域と調和のとれた持続可能な観光客の受け入れ態勢の整備を行っていきます。

口ヶ崎ト発射場を 中心とした地域活性化

次代を見据えた 新産業の創出



発射場イメージ（スペースワン社提供）

IR秀致の実見

県では、大きな経済波及効果や雇用創出効果が見込めるIR（統合型リゾート）の和歌山マリーナシティ（和歌山市）への誘致をめざしています。

IRの誘致は、和歌山県勢の発展に弾みをつけるまたとないチャンスであり、社会的リスクを排除しつつ、経済成長を遂げるための施策として全力で取り組んでいるところです。

2022年4月までに国への区域認定申請を行う予定であり、国から認定されれば、日本で最初のIRとして開業できると考えています。

県政最前線 「ウィズコロナ」時代を生き抜き、和歌山を再生する 新しい世界への和歌山の挑戦

新型コロナウイルス感染症による影響で、地域経済は大打撃を受け、苦境に立たされています。県では、このコロナ不況に負けずに地域経済を守り抜くため、資金繰り対策などを通じて、県内企業の事業継続に取り組んでいます。

そのうえで、県が発展していくためには、成長への新しい芽を生み出していくかなければなりません。

さらに、コロナ後の新しい世界に対応した新たな取組に挑戦し、この危機を乗り越えていきます。

問 県庁企画総務課 ☎073-441-2331

ちいきけいさい まも **地域経済を守りきる**

観光産業の復活

世界的な新型コロナウイルスの感染拡大により、海外や県外との往来の自粛、行動・営業の自粛などにより、県内の観光産業は危機的な状態となりました。その中で、感染予防と経済の両立を図るため、県民の皆さんを対象としたわかやまリフレッシュプランを皮切りに、国のGOTOキャンペーンの実施などにより、減少した観光客を徐々に取り戻しつつあります。

今後も、本県への更なる誘客を図るため、豊かな自然と文化に恵まれた和歌山の魅力を大々的にPRする「蘇りの地、わかやま」キャンペーンを引き続き展開していきます。

インタビュー 白浜観光協会 会長 藤田 正夫さん

新型コロナウイルス感染症の影響を

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、
月以降、大規模なイベントが中止になり、ホテ
ルだけでなく飲食店も大きな打撃を受けました。

それでも、国や県の支援策を活用したり、温泉館協同組合や商工会と協議を重ねて、白良浜を開放したこと、8~10月は徐々に持ち直しました。南紀白浜空港の塔垂率も上がってき

※イベントは11月12日に行いました

●「蘇りの地、わかやま」宿泊得々キャンペーん
宿泊得々キャンペーん期間中に県内の宿泊施設に宿泊し、応募した方の中から抽選で賞品をプレゼント!

県民の友 令和3年

1月号 4